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杭州湾新区蓝光雍锦湾楼盘
是由宁波杭州湾新区新星房地产
开发公司开发的，昨日，记者联系
上了该楼盘的吕姓销售主管。对
此问题，他表示确实之前有给予
购房业主“家电大礼包”的承诺，
并且签订协议约定在90个工作
日内发放，但目前为止还没有进
行过发放。吕主管表示，这是因
为大礼包的消费卡需要向总公司
申请，需要一段时间。

不过，吕主管表示在本周将

有一批价值800万元的消费卡送
到，大概能够发放给60户业主。
剩下的约200户什么时候发放，公
司总部还没有给出具体时间。因
为卡还没有实际收到，他们也还没
有向业主通知具体的发放时间。

记者表示，因为大礼包发放
已经超过协议约定期限，作为开
发商应该给予业主一个明确说
法。对此，吕主管表示会向总部
建议，本报记者也将进一步关注。

记者 陈善君

15万元“家电大礼包”逾期没兑现
杭州湾新区蓝光雍锦湾不少购房户遭遇该问题

“我们就是冲着有15万元的‘家电大礼包’才购买了该
楼盘房子，并且全款付清，可结果逾期没有兑现！”

最近，市民张先生向本报记者反映购买宁波杭州湾新
区蓝光雍锦湾（推广名）房子，开发商签协议承诺的“家电大
礼包”逾期没兑现，也没有具体说法。昨日，记者对此进行
了采访，发现此事涉及200多名业主。

张先生在中介推荐下，来到
宁波杭州湾新区蓝光雍锦湾售楼
处看房子。接待他的售楼员当即
开出了一项优惠活动，令他动了
心。

“当时售楼员跟我们说只要购
买一套房子，一次性付清全款，他
们就能赠送购房业主一张至少价
值在15万元的‘家电大礼包’京东
消费卡，上京东买家电或自行转让
都可以。房子全款付清，面积越大
总价越高赠送额度越大……”张先
生说，这项优惠还能签订协议。

冲着这份“家电大礼包”，张
先生就购买了一套小户型房子，
当天就支付了定金。几天后，他
来到售楼处付清了全款，并且签
下了购房合同以及“家电大礼包
协议”。

记者看到这份“家电大礼包
协议”约定在房价全款付清之日
起90个工作日内，甲方开发商发
放给购房业主价值15万元的“家
电大礼包”。该协议有购房业主
签名以及“宁波杭州湾新区新星
房地产开发有限公司”的盖章。

买房并全款付清送“家电大礼包”

房子要到明年年中交付，但
“家电大礼包”按协议是90个工
作日内可以领到，于是张先生就
满心欢喜地期待着。

到了今年7月底，90个工作
日到期了，于是他就联系售楼员
询问。对接他购房的杨姓售楼员
说，到8月5日会有一批交付大礼
包名单下来，到时候会通知他们。

可是到了8月5日，再联系杨
姓售楼员，他说已经辞职了，让他
找售楼处另一名张姓售楼员询
问。询问张姓售楼员，得到的回复
是大礼包发放名单还没有下来，什
么时候发放不能确定，只能等待。

张先生提出找开发商负责
人，但对方表示负责人出差，不方
便提供联系方式。张先生感觉心
里没了底，也向有关职能部门反
映了问题，但到目前为止没有得
到一个明确的回复和说法。

据了解，不仅仅是张先生一
户，杭州湾新区蓝光雍锦湾楼盘
的这一问题涉及的业主还不少。
在宁波的一家网站上，曾有业主
发帖反映同样问题，16万多元的

“家电大礼包”逾期没兑现。在小
区业主群里，有许多业主都没有
如期领到“家电大礼包”，估算约
有200多名。

“家电大礼包”逾期没兑现

售楼处沙盘。

开发商称本周会到一批卡

说好的免费使用泳池
装修升级后要另加钱？
金吉鸟店长：正在请示总部 细节还要商量

眼下，健身游泳成为很多人的健康生活方式，因此各大健身房生意在
疫情稳定之后也迎来了一个小高峰。但是消费者高先生却遇到了一个烦
恼：他之前在金吉鸟连锁健身机构办理的会员卡，在店面升级后，却要另
外加钱才能享受其泳池服务。在协商无果的前提下，他拨打了12315消费
者维权热线进行了投诉。

高先生告诉记者，他是2019年
底在位于桑田路的这家金吉鸟健
身连锁门店办理的会员卡。“其实，
附近还有好几个门店可以选择。之
所以在这里办卡，一个是楼下有超
市，锻炼完了回家顺便买点吃喝的
方便。还有就是当时店员告诉我，
门店马上要进行升级改造，到时会
有游泳池，而且可以继续免费使用，
我才在这里办理了两年的会员卡。”

之后由于疫情原因，门店关了
一段时间，但是也给会员进行了延
期。最近，门店在重新装修，定于8
月底重装开业。这次重装设置了
游泳池，看起来很不错。但是，当
高先生再去店里的时候，店员却告
诉他，因为门店升级，之前办理的

会员卡需要重新升级，才能使用新
开设的泳池。

这下子，高先生就觉得不开
心了：“当初做卡的时候说的是有
优惠，后续可以免费享受升级服
务，自己才交了2800元做卡的。现
在装修好了，却说要加钱才能用，
这不是欺骗消费者吗？”高先生觉
得很气愤，数次和店员交涉，但是
对方表示这是总部的规定。

高先生表示，像他这样在去年
办卡的老会员不在少数，起码有几
十位。如果新会员要加钱，他们没
意见。但是当初做卡的老会员却
要所谓升级再加钱，他们是无法接
受的。为此，这些老会员也都在通
过各种方式在维权。

会员 办卡时承诺可以免费使用泳池，现在却要加钱

根据高先生反映的情况，记者
来到了位于桑田路的这家金吉鸟
门店了解情况。据悉，这家门店是
从美日健身总体转让更名而来的，
位于大楼的4楼，下面就是华润万
家超市，楼上还有电影院，配套设
施还是很完善的。

在4楼记者看到，场地正在进
行全面改造，规模也有所扩大。很
多全新的健身设备正在安装调试
之中，工作人员也在忙碌着。记者
以普通消费者的身份询问店员目
前有什么优惠政策。一位女性店
员说，现在他们正在进行升级改

造，还新建了游泳池，可以让消费
者有更好的体验。

当记者问起之前办卡的老会
员是否可以使用泳池的时候，该店
员回答：“因为设备改造升级，我们
会给老会员也进行一个系统升级，
肯定要另外加费用的，具体多少还
要等总部通知。”记者说，之前办卡
的时候，工作人员说可以免费使用
所有设备。该店员表示，当时并不
是她办理的会员卡，很多情况不清
楚，反正现在是按照最新政策来办
理，具体事宜可以联系店长。

现场 装修升级 具体加多少钱还没定

之后，记者联系上了该门店的
魏店长。他告诉记者，宁波地区的
这几个金吉鸟门店都是总部直营
店，现在正在进行全面升级改造。

但是具体的定价政策还没出
来，目前宁波地区的领导也正在和
南京总部进行沟通和协商。等到8
月底正式重装开业的时候，就会出
台相关的定价和优惠政策。

记者再次追问，之前有不少老
会员投诉要另外收钱才能使用泳
池的情况要如何解决？魏店长表
示，这个事情他也无法决定，一切
还是要看总部的最后决定和政
策。但是他也强调，不会损害老会
员的利益，他们也会和会员进行协
商和沟通的。

记者 毛雷君

店长 正在等待总部通知 会和会员协商
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